

YAHOO! FINANZAS
MÉXICO

La emisión de deuda soberana aumentará un 2,7% en 2014, hasta 5,2 billones de euros, según S&P

Europa Press – dom, 16 mar 2014 07:26 CST

La emisión de deuda soberana a largo plazo en todo el mundo alcanzará un volumen agregado de 7,14 billones de dólares (5,2 billones de euros) en 2014, lo que representa un incremento del 2,7% ó de 185.000 millones de dólares (134.060 millones de euros) respecto al año pasado, según un informe de Standard & Poor's en función de los objetivos previstos por los 127 países que analiza actualmente.

En este sentido, la calificadora de riesgos destaca que un 61% de este volumen emitido, unos 4,4 billones de dólares (3,2 billones de euros), corresponderá a refinanciaciones de deuda, mientras que el endeudamiento neto sumará unos 2,8 billones de dólares (2 billones de euros).

EEUU y Japón volverán a convertirse en 2014 de manera destacada en los mayores emisores de deuda soberana a nivel mundial, con importes equivalentes al 31,6% y el 25,6% del total previsto, muy por encima de la cifra estimada para Italia (4,7%), China y Brasil (ambos 4%), Reino Unido, Francia y Alemania (3% cada uno) y España (2%).

De este modo, según los cálculos de S&P, la emisión de deuda soberana a largo plazo prevista para 2014 será equivalente al 9,4% del PIB mundial y elevará el montante total de la deuda pública hasta los 44,7 billones de dólares (32,4 billones de euros), equivalente al 58,8% del PIB mundial.

A esta cifra, la agencia recuerda que habría que sumar otros 5,3 billones de dólares (3,8 billones de euros) en emisiones a corto plazo, lo que elevaría el volumen de deuda pública a unos 50 billones de dólares (36,2 billones de euros).